



---

30.09.2007 - 12:40 Uhr

## Journée mondiale du cœur: "Marcher pour le cœur" pour la Journée mondiale du cœur

Berne (ots) -

À l'occasion de la Journée mondiale du cœur, la Fondation Suisse de Cardiologie avait invité la population à marcher pour la santé de son cœur. Un défi relevé par nombre de politicien-ne-s qui ont arpентé les quatre itinéraires soigneusement sélectionnés en Suisse romande, en Suisse alémanique et au Tessin. Tous ont pris la route en compagnie de cardiologues et d'une foule de marcheurs motivés.

Le communiqué complet et des photos peuvent être consultés à:  
[www.swissheart.ch/medias](http://www.swissheart.ch/medias)

Contact:

Christa Bächtold  
Responsable de la communication  
Fondation Suisse de Cardiologie  
Schwarztorstrasse 18  
Case postale 368  
3000 Berne 14  
Téléphone: +41/31/388'80'85  
Portable: +41/79/249'09'17  
Fax: +41/31/388'80'88  
E-mail: [baechtold@swissheart.ch](mailto:baechtold@swissheart.ch)  
Internet: [www.swissheart.ch](http://www.swissheart.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011669/100546101> abgerufen werden.